
Rubén Proietti: "Más allá de lo que pase con la Ley, las iglesias seguiremos trabajando para que no haya abortos"

ENTREVISTAMOS AL PRESIDENTE DE ACIERA Y DE LA ALIANZA EVANGÉLICA LATINA

  

  

El pastor Rubén Proietti, en una reunión con pastores organizada por ACIERA / Archivo

  

(PODCAST, 18/07/2018) La salud del mundialmente conocido evangelista, Luis Palau, mejora
considerablemente y ha aceptado una invitación cursada desde la Plataforma Unida para la
Evangelización de España (PUEDES) para celebrar un Festival evangelístico en España el
próximo mes de junio de 2019 .

      

Así lo confirmó el pasado miércoles el director de festivales de la Asociación Evangelística Luis
Palau, pastor Rubén Proietti, en una reunión con pastores celebrada en Madrid.

  

Actualidad Evangélica entrevistó al pastor Proietti, quien también nos habló de una importante
convocatoria que tendrá lugar el 4 de agosto en Buenos Aires
, en la que 
las iglesias evangélicas se manifestarán contra la ley de despenalización del aborto bajo el
lema, “Salvemos las dos vidas”
. Esto fue lo que nos dijo…

  

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:
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Rubén Proietti: "Más allá de lo que pase con la Ley, las iglesias seguiremos trabajando para que no haya abortos"

  

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la
Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida),
y que puedes escuchar completo pinchando aquí .

  

Fuente: Actualidad Evangélica

  

Noticia relacionada:

  

. “Ver el aborto como una solución rápida a un problema social es una cruel frivolidad”
(16/07/2018)

  

. Luis Palau mejora de su cáncer y planea venir a España el próximo verano  (13/07/2018)
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